

三屋裕子さん「感染するのって防げない」急拡大のコロナ第7波「考え方を改めて」医療ひっ迫招かない準備を

2022年07月31日スポニチ

1984年ロサンゼルス五輪バレーボール日本代表で日本バスケットボール協会会長の三屋裕子さん（64）が31日、日本テレビ「真相報道 バンキシャ！」（日曜後6・00）に出演。新型コロナウイルスの「第7波」の急拡大が進む現状に「もう感染することは防げない」と考え方を改めてと語った。

子供や学生にとって新型コロナ「第7波」による感染拡大が進む中で迎えた夏休み。31日は東京で3万1541人の新規感染者が報告された。同番組の取材で「周りに凄く感染者や濃厚接触者が増えてきている」「今までと違って身近に感染者が増えた」「発熱外来に母が95回電話してやっとつながった」「7月上旬は学級閉鎖も多かった」など学生や20代会社員の声が紹介された。

街の声、特に若い世代の意見を聞いた三屋さんは「風邪やインフルエンザのように飲めば大丈夫っていう薬が今のところないじゃないですか。だとしたら、ここまで広がってきたら感染するのって防げないっていうふうに私は今、考え方を改めて」と自身の新型コロナウイルスに対する考え方の変化を語った。

キャスターを務める榎太一アナウンサー（40）も「ある程度は（感染してしまう）覚悟はする」といった考え方にうなずくと、三屋さんは続けて「その時に医療のひっ迫を招かないように、今解熱剤が不足している状況かもしれませんが、解熱剤を用意して、パルキシオメーター（皮膚を通して動脈血酸素飽和度と脈拍数を測定するための装置）も用意して、それらを枕元に置いて、一応そういう準備はしています」と、これまでの2年で蓄積してきた対コロナの知識を生かして、一人一人ができることをしていくしかない、と3年目で“ウィズコロナ時代”を迎えた現状に対して持論を述べた。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●【速報】感染者の全数把握・「2類相当」の見直し検討 新型コロナ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/73097b05fb96285d9cb82b3942990f64e3d6c528>

●学校や職場など身近に迫る新型コロナ“感染拡大の夏”変わり始めた「価値観」も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/f1291f020530666dbccd7c25e850a5656bc0d9a7>

●第8波、第9波はさらに感染増？検査センターや臨時医療施設の設置をと田村前厚労相

<https://news.yahoo.co.jp/articles/964961849277alcaa61448d2d0d1ac86c59d98ed>

●【解説】新たな変異「BA.2.75」ケンタウロスと呼ばれるワケ…感染力や症状は？

<https://news.yahoo.co.jp/articles/2cb3c51f015d3029bd59aa66d95a942224647902>

●新型コロナ 沖縄で新たに4406人感染 社会福祉施設の療養者 過去最多

<https://news.yahoo.co.jp/articles/16d11b70a72711173336bec8db53cbe19692a6e8>

●コロナワクチン 秋田県が大規模接種会場設置 佐竹知事も4回目を接種

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ca52f551b50a4594502db05f1d8f39e5841ba476>

●世界で広がる「サル痘」感染者が語った“異変” 国内で2例…海外では死者も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0082326922989d9d1e778ac62ff76442a923df4b>

今日のPDF紹介下線をクリック

●10代以下、コロナ陽性者の3割 夏休みの課外活動に影響

●4回目接種拡大、急旋回した厚労省 手本なき判断始まる

●品薄！「コロナールがない」と焦る人に伝えたい事・知っておきたい「代用薬」と「アセトアミノフェン」